

# *Le bilan de morts s'alourdit au Salvador après le passage de Julia*

---



La Havane, 11 oct. (RHC)- La Croix-Rouge du Salvador a fait état de 8 décès dus au passage de la tempête tropicale Julia.

Une douzaine de personnes ont été ensevelies lorsque le lieu où elles s'abritaient a été touché par un glissement de terrain.

Selon les premières informations, quatre corps ont été retrouvés et il est possible que plus de cinq personnes soient encore enterrées.

Tout semble indiquer que parmi les victimes figurent des militaires qui étaient stationnés dans la zone dans le cadre du siège de sécurité antigang.

Outre les décès enregistrés à ce jour, les autorités signalent la crue d'au moins huit rivières. Le ministère de l'Environnement et des Ressources naturelles a fait savoir que Julia s'était dégradée en dépression tropicale au moment où elle quittait le Salvador pour le Guatemala.

Julia laisse derrière elle un territoire inondé, des ponts détruits, des glissements de terrain et un nombre encore indéterminé de victimes, entre autres dommages.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/301593-le-bilan-de-morts-salourdit-au-salvador-apres-le-passage-de-julia>



**Radio Habana Cuba**